
Subject: Das ist es doch nicht wert....
Posted by knoedel132 on Sun, 24 Nov 2013 23:02:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

(Dieser Teil geht an mike, dessen Haarausfall story ich mir kurz mal angeschaut habe und einfach
nicht mehr darauf klar gekommen bin, was er da sich antut- epigenetik & verweiblichung &
wachsende brüste) Sorry aber das du sowas in den Kauf nimmst nur für deine Haare. Ich
glaube ernsthaft du hast eher ein psychisches Problem. Solltest mal eher nen Psychater
auftreiben und mal ganz schnell mit dem Scheiß da aufhören was du mit deinem Körper da
anstellst. Ich meine nämlich, dass die Gesundheit immer vor geht.

Mir ist auch aufgefallen, dass dieses Forum fast nur aus metrosexuellen besteht (verurteilt mich
ruhig, aber euch müssen mal die Augen geöffnet werden, denn ihr habt sie mir geöffnet). Vor
allem die ganzen Nebenwirkungen etc. ,die ihr euch antut nur um Attraktiver zu sein.
Aufgedunsene Gesichter, Glasige Augen, Vergrößerte Brust, Hodenziehen, verringerte Libido,
dazu kommt wahrscheinlich noch ein verdammt hohes Krebsrisiko bei dem ganzen scheiß, den
ihr euch hier reinzieht. Da lebe ich lieber mit ner Glatze, nem coolen Bart, coole Brille und kleide
mich gut. Ich will auch garnicht wissen wie viel Zeit und vor allem Geld ihr da rein investiert habt. 
Man lebt nur ein mal und das macht ihr euch selbst kaputt in dem ihr so viel Zeit inverstiert mit
diesem Dreck. Wenn ich lese, dass es hier leute gibt, die Jahre lange Depressionen wegen ihren
Haaren haben, kann ich mir nur denken das ein psychiater ne bessere wahl ist, als dieses forum
denn hier wird man mit sicherheit depressiv (ging mir ehrlich gesagt auch so als ich hier mal mich
ein bisschen durchgelesen habe) und was mich auch noch extremst hier stört ist, dass ihr
Menschen nur noch auf deren Haare reduziert, wenn ihr über irgendwelche Promis redet, damit
ihr euch nicht mit eurem nicht Haarausfall alleine fühlt. 

So genug gesagt, ich wollte hier nur mal meine Meinung loswerden. Ich will damit keinen
verletzen oder kritisieren, ich will euch jedeglich nur darauf aufmerksam machen, was ihr hier mit
eurem Leben macht. Wenn dem nicht so ist, tut es mir Leid. Das ist nur letzten Endes das Bild,
was ich mir aus diesem Forum machen konnte. 

Ansonsten noch ein schönes Leben, ich werde auf dieses Forum nicht mehr zurückgreifen
(außer das super Heilmittel wird entdeckt   )
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